

"¿Cuántas veces habéis recordado al Papa hoy?"

A seis meses de la elección del papa Francisco como sucesor de Pedro, recordamos una serie de artículos en los que Mons. Javier Echevarría, Prelado del Opus Dei, habla sobre el amor al Santo Padre.

18/09/2013

**Palabras del Prelado con motivo de
la elección del Papa Francisco**

El Prelado del Opus Dei pide el compromiso de rezar todos los días por el

Papa Francisco (vídeo en Chile)

Con la oración y el afecto, junto al Papa Francisco

Mons. Javier Echevarría, Prelado del Opus Dei // Revista PALABRA (número

598)

«Presentar a la Iglesia como grupos separados sería propio de una óptica

carente de fe». Entrevista El Mercurio (Chile)

Carta del Prelado abril 2013: El Prelado agradece a Dios la elección del

Papa Francisco

Seis mil jóvenes dialogan con Mons.
Echevarría (Avvenire)

Audiencia del Papa Francisco a
Mons. Javier Echevarría En
Sudáfrica el Prelado pidió
oraciones por el Papa, por los
obispos y por todos los

sacerdotes.

"La elección del Papa Francisco ha
producido en muchas personas el
deseo de

acercarse de nuevo a la fe"

"Me puse de rodillas para rezar por él". Entrevista al Prelado del Opus Dei

José Beltrán // La Razón

opusdei.org/es-es/article/cuantas-veces-habeis-recordado-al-papa-hoy-3/
(26/07/2025)